

Toulouse

l'hebdo des Toulousains LA GAZETTE

5.000 scolaires au Zénith pour la fête de la musique



Photo David Cornilat

Bernardo Sandoval

Imaginez Mustapha Amokrane, le chanteur de Zebda, accompagné à la guitare flamenca par Bernardo Sandoval et au violon par Alain Moglia, le directeur de l'Orchestre de chambre national de Toulouse... ce «bœuf» aura lieu devant 5.000 élèves, le jeudi 21 juin au Zénith de Toulouse. 5.000 «collègues» réunis par l'association Classico pour la plus grande manifestation scolaire jamais organisée dans le cadre de la fête de la musique. Mieux, le concert sera retransmis par internet dans plusieurs écoles et collèges de la France entière. Dans l'esprit de sensibilisation à la musique classique et à l'art lyrique de Classico, la scène du Zénith accueillera le Big-Band du Conservatoire national de région pour un superbe «Chick on the grill», l'Orchestre de chambre national de Toulouse avec un extrait des «Quatre saisons» de Vivaldi, l'Orchestre philharmonique du Maroc qui interprétera l'ouverture du «Guillaume Tell» de Rossini, ou encore un air de Donizetti par le ténor Jean-Luc Viala qui sera accompagné d'une basse, d'une batterie, d'un synthé et de... l'Orchestre philharmonique du Maroc ! Et bien d'autres surprises